

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Implementasi Pembelajaran Berbasis Lembar Kerja dengan Pendekatan Saintifik Pada Pembelajaran Biologi di kelas X MIPA SMA Negeri 5 Medan Tahun Pembelajaran 2015/2016” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika Ilmu Pengetahuan dan Alam.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak Dr.Syahmi Edi, M.Si, Ibu Dra. Adriana Y.D. Lbn. Gaol, M.Kes, dan Ibu Wina Dyah Puspita Sari, S.Si, M,Si sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua jurusan Biologi, Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si, M.Si, Apt selaku sekretaris jurusan biologi dan Ibu Dra. Hj. Cicik Suryani, M.Si selaku ketua Prodi Pendidikan Biologi dan Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si, M.Si, Apt selaku dosen Pembimbing Akademik serta kepada Bapak dan Ibu dosen maupun staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Terima kasih kepada pengurus digital library yang telah memudahkan penulis dalam penelitian dan mengumpulkan data.

Teristimewa dan penuh kasih penulis sampaikan terima kasih yang tiada akhir kepada Ayahanda tercinta H. Angerago Harefa dan Ibunda tercinta Hj. Ita Nuraini Harahap atas doa dan kasih sayang yang tiada henti, serta dukungan baik

moril maupun materil yang selalu diberikan kepada penulis demi penyelesaian studi di Universitas Negeri Medan, dan kepada kakak tercinta Isna Anjelia yang selalu memberikan semangat dan dukungan untuk tetap menggapai cita-cita penulis dan juga abang tersayang Hadiansyah Putra dan Ramadhan Sitompul. Ucapan terima kasih istimewa juga kepada sepupu-sepupu tersayang yang selalu membantu dan menyemangati penulis.

Ucapan terima kasih yang terindah untuk sahabat Rizki ananda alpira, Yovita Br.Meliala, Lulu fazariani, Refni Syahleli Pohan dan semua teman dari Pendidikan Biologi Ekstensi B 2012 , Sahabat-sahabat setia penulis, yang masih dan akan terus menjadi “personil lama” yang selalu mendukung dan menyemangati penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Dan tidak lupa kepada sahabat-sahabat penulis selama menjalani PPLT di SMAN 1 Kisaran, pengalaman singkat yang tidak akan bisa dilupakan, terima kasih untuk dukungan kalian semua.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari para pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, 11 Agustus 2016

Penulis,

Enny Agustina

NIM. 4123341014